

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 757

Atendiendo las solicitudes de la comunidad 'Al Interior de su barrio'

Hasta el barrio Eloy Valenzuela llegaron los servicios de la Secretaría del Interior, a través de la estrategia 'Al Interior de su barrio'.

Temas como maltrato, atención de violencia intrafamiliar, asesoría a víctimas, participación ciudadana, psicología, entre otros, fueron recibidos por los habitantes.

Más de 90 familias fueron beneficiadas de esta nueva jornada que se seguirá extendiendo a los diversos sectores de Girón; incluso sus zonas veredales también serán contempladas.

¡Construimos Tejido Social!

Junio 5 de 2018